

**らく楽福祉社会グループ
感染症予防対策**

●らく楽福祉社会グループでは、職員のマスク着用、手指消毒等の感染症予防対策を徹底しています。

- 体調不良、倦怠感等の症状をお持ちの際は、ご来場はご遠慮ください。
- ご面会等でのご来場時には、マスクの着用のご協力をお願いいたします。
- 県内外の感染症流行状況によっては、ご面会等のご来場をご遠慮いただく場合がございます。

皆様のご理解とご協力、
よろしくお願ひ
いたします。


**「ENLARGE CAFE」の
キッチンカーがやってきた**

駐車場に珈琲の香りが漂いました
7月下旬「ENLARGE CAFE」のお洒落な
キッチンカーがらく楽丸亀市役所前
から楽しみにしていました。朝から来場いた
たきました。車場に珈琲の香りが漂い始
めると「珈琲大好きやから嬉しいわ。
」「やっぱいいわ。」「やつぱ



駐車場に珈琲の香りが漂いました
7月下旬「ENLARGE CAFE」のお洒落な
キッチンカーがらく楽丸亀市役所前
から楽しみにしていました。朝から来場いた
たきました。車場に珈琲の香りが漂い始
めると「珈琲大好きやから嬉しいわ。
」「やっぱいいわ。」「やつぱ

り香りが全然違うな。」と購
入した自家焙煎珈琲とクッ
キーを美味しそうに召し上
がっていました。【担当】神原

この日は皆さ
んが楽しみに
していた音楽
療法がありま
した。まず初めに世界の国から
こんにちは」という曲の替え歌
を歌いました。「世界の」との歌

方もいらっしゃいました。

次に「となり組」の歌を体操しな
せて「トントン」と手を動かし「これ
はいい運動になるね。」「なつかしい
曲だわ。」と言ったなが
ら大きな声で何度も繰り返
し歌っていました。【担当】佐達

お好み焼きを作りました

8月18日(日)、この日は、ホットプレートを出して、お好み焼きを作りました。皆さん、生地をひっくり返すの上がつていただきました。温かいうちにソースをかけて召

ました。【担当】佐達

9月15日(日)、今日は待ち
縮小して行っていたお祭りで
したが、今年はご家族様にも
来場いたしました。藤井


らく楽祭り!

楽しいひとときに
皆さんもにっこり

グループ／らく楽 丸亀市役所前


2024年
10・11月号
vol.121

らく楽社会グループのSDGs宣言
SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS
当社は国連が提唱する「持続可能な開発目標(SDGs)」に賛同し、持続可能な社会の実現に向けた積極的な取組を行ってまいります。

らく楽社会グループは
「防犯CSR活動」
に取り組んでいます

グループ／らく楽 十川
**キッキンカーで
車格コーヒー**

8月3日(土)

8月1日(木)

8月1日(木)</

グループ／らく楽 一宮

7月23日(火)、今年の暑さに皆さん少々ぼて氣味に…。「冷たいツルつとのど越しのがいいのが食べたい。」との希望があり「とろてん」を作りました。棒状の寒天をところん突きに入れお皿めがけて突いていきます。「出てきた!」「すごい!」と見ていた方からも歓声がわきます。

おやつ作り とろてん



皆さんで回しながらドンドン突いていきます。今回は酢醤油ではなく黒蜜ときなこをかけてとろてんを頂きました。甘い味に「おいしい。」と好評でした。

【担当】小原

うどん、そうめん流し

香川名物流しました

9月3日(火)、毎年恒例行事でもあります。皆さん楽しみにされている「そうめん流し」。今年は頂き物の「うどん」も流してみる事にしました。讃岐うどんに小豆島のそうめんと香川尽くします。「皆さん今から流しますよ。」の掛け声に箸と麺つゆを入れたコップを持ち準備万端です。



流れ始めると最初は流れるスピードに「行ってしもうた。」「早いわあ。」とついてさん上手にすくい黙々と食べ始め、職員が「いかがですか?」と尋ねても食べるのに忙しく即答はありません。何とか「美味しい」と小さく返答をいただきましたが食べるのに夢中です。うどん、そうめんどり置かれている好きな花々をオアシスに少しずつさしていきました。けいとうやゆり、吾亦紅など秋を感じます。「どれにあります。」「どれにあります。」「どちらもこの色がいいわ。」と好みの花を手に取られています。

フラワーアレンジメント

自分でみよう

8月9日(金)、以前お花の先生をされていた入所者



さんがいらっしゃり、皆さん集まって「フラワーアレンジメント」に挑戦することになりました。まず始めに手と腕を動かして簡単体操を行いました。身体がほぐれたところでテーブルに置かれている好きな花々をオアシスに少しずつさしていきました。けいとうやゆり、吾亦紅など秋を感じます。「どれにあります。」「どちらもこの色がいいわ。」と好みの花を手に取られています。

り思い思いのアレンジが完成です。居室に飾られる方やホールに飾られる方々です。皆さんのおかげでお部屋の雰囲気がグッと明るくなり

射的

8月2日(金)、お祭り気分を味わうために射的をしてもらいました。おもちゃの銃を構える姿が真剣

か…もう少し右やな。」「当たらんな。」と叫び、「上手いの!」と周囲の人も一緒に喜ばれていました。「昔はもっと上手かつたんやけどの…。」と少し悔しそうに話される方もいました。

だ暑い日が続いて、おやつもこの色がいいわ。」と迷いながらも「この色がいいわ。」と好みの花を手に取られていました。小さな器に色とりどり

つのレクリエーションでかき氷を作りました。職員が手動のかき氷器をガリガリと回していた

てくれ。」と自分からお皿を持って水を受けていました。水みつは、いちご・メロン・ブルーハワイ・抹茶を用意してそれ

かけた食べていま

した。【担当】木村

かき氷

8月21日(水)、まだま

た。蓋を開けると蒲焼のいい匂いが広がり一口食べるほど

と「うまい。」の一

言! とろけるほど

の柔らかい鰻に感

じました。【担当】木村

た。蓋を開けると蒲焼のいい匂いが広がり一口食べるほど

と「うまい。」の一

言! とろけるほど

</div

保育園最後の運動会、楽しかったよ!!

保育園最後

練習を重ね、少しづつリズムや動きを覚え、友達と音を合わせることができるようになり、保育者が「今日は何から練習する?」と聞くと「マーチング!」「ダンスがいい!」と自分たちで決め、進んで練習に参加するようにな

異年齢遊戯・親子リレーと、沢山の種目に参加した子ども達。今日までたくさん壁はあつたけど、21人全員で乗り越え保育園最後の運動会はとっても輝いていました。【担当】佐々木



ワム 初めての体験で トキドキ! プール教室

初めての体験でトキドキ！
ワム
プール教室



星組
4歳児

スイスイ泳いだことが一番楽しかったと子ども達が言っていました。9月のブル教室もとても楽しんでいた子ども達です。【担当】國方

先日初めて「ル」ノート教室に行きました。毎カレンダーを見ながら「ここになつたら大きノールやろ?」「早くバニに乗つていきたい!」としみにしていた子ども



お泊り保育

お泊り保育

お泊り保育

ステージへ出発！まずはみんなでアマゴのつかみ取りに挑戦！アマゴの勢いに少し怖がっている子もいましたが、自分で捕まえたアマゴはとてもおいしく、みんな完食でした。そのあと、風鈴を作ったりプールに入ったり、保育園では、らく楽国分寺保育園のお友だちと一緒にゲーム遊びを楽し

み聞かせ、海組では赤色や黄色の絵の具を見せ「これをお手に付けて、紙にペタペタするよ」と説明をしました。まず空組と光組は保育者が秋の絵本を読みました。そして3クラス合同で大きな紙に手形を押していました。そして3クラス合同で大きな紙に手形を押していました。海組の子どもたちも少し戸惑う様子もありましたが、慣れてくると積極的にペタペタと見られました。また手のひらが赤くなつていよいよ見えて、「おー」と驚くかわいらしい姿も見られました。赤い葉っぱ、黄色い葉っぱ、オレンジの葉っぱ…。秋らしい大きな木が完成しました。【担当】宮原

みんなで秋の木を作ったよ



空組 2 嵩兒

太好き！

お気に入りの
風船遊び



築山で遊んだよ

さに負けず過ごしてきました。9月に入り少しずつ外遊びも復活!!大好きな築山でも沢山遊びました。光組になつたばかりの頃は、歩行が安定しない子もいて、日向ぼっこをしながら築山の下を探索したり、ハンモックのようなロープに座り、ゆらゆらと揺れを楽しんだりして遊ぶ子どもたちでした。最近では歩いたり走ったりしながら、築山の上に登り坂を滑ったり、反対から登つてみたり、トンネルの向こうが今まで行き友達に「やつほー。」と叫んでみたり…できることが増え遊びの幅が広がり、子どもたちの表情も活き活きと輝いています!これからも、自然に囲まれた中にある築山で、思いっきり体を動かし遊んでいきたいと思います。【担当】北川

バルーンに挑戦!!

9月28日(土)、運動会がありました。星組さんは毎年恒例、バラバルーンで演技をします。バルーンの持ち方や、足の踏ん張る力など最初は難しい様子でしたが、練習を繰り返すうちに少しずつみんなの息も揃い、バルーンを揺らしたり大きく膨らませたりして上手に技が決められるようになります！バルーンに挑戦して、星組のみんなで心をひとつに、力を合わせて取り組むことの楽しさや達成感を味わうことがで



空組
2歳児

に
挑戦したよ



きました。暑い中みんなでたくさん練習したおかげで頑張る気持ちも育ったよう思います。運動会、大成功してよかったですね♪【担当】藤沢

A young girl with dark hair, wearing a pink bib over a white shirt, is seated at a light-colored wooden table. She is looking down intently at her hands, which are covered in colorful clay or dough. The table has some remnants of her play, including small piles of clay and a green container. The background is a plain, light-colored wall.

らく楽多肥保育園

知育教室



9月から空組さんは知育教室がスタートしました。「何するの?」と緊張した表情

して興味深そうにしていました。先生が両手に積木を握って「こっちの手には何色の積木があるかな?」と、赤と緑の積木を持った反対の手を開いて見せてきました。「うん?」と悩んだり、「わからん。」と言ったり、「黄色!」と答える子もいましたよ。

皆、悩みながらも楽しく参加していました。その後

は、高く積み上げたり、友だちの積木につながるように並べたりし、1つの玩具で沢山の遊び方を教えてもらいました。

これから、どんなことを教えてくれるのかな?子ども達と一緒に楽しんでいきたいと思います。

【担当】黒川



片栗粉遊びをしたよ!!

ちと一緒に片栗粉の感触遊びをしました。片栗粉を触るとフワフワとした感触に楽しそうに笑う子、慣れない感触に驚く子など、様々な表情を見せてくれた子どもたちです。水を入れる時にはじーっと真剣に見ており、とろとろになるのを見ると手を伸ばして興味津々な様子でした。また、玩具のフォークとカッターを渡すと、一生懸命カッパーに片栗粉を入れた。またから「じゃー」と落としてみたりと思いきやの遊びを楽しんでいました。最後は、顔が片栗粉まみれになるまで楽しみ、片栗粉の感触を

海組 0歳児
チャップチャップ 水あそび 楽しいな♪

今年も暑かった夏、海組さんは屋上で水遊びを楽しみました。最初は顔に水がかかると泣きそうになつていてお友だちも、回を重ねると、保育者がペットボトルの手作り水鉄砲でシャワーをかけても平気になり、自分から桶の中の水に手を入れて、水の感触を楽

しむ姿が見られました。水あそび前後に行なう水分補給では、保育者がお茶を子どもたちの口にスプーンで運ぶと、みんな上手に飲むことができました。これから暑さが和らいでいたら、お散歩や外遊びをたくさん取り入れて、いろいろな活動を楽しんでいきたいと思います。

【担当】浜崎



星組 4歳児
みんなでピザを作ったよ



園庭で育てたトマトを使ってピザを作りました。クッキングの日を楽しみにしていた子どもたち。左 手を猫の手にすることを意識しながら「トントン」と保育者の声に合わせて包丁でトマトを切りました。

「チーズたくさん入れよう!」「僕はトマトをいれよう!」「僕はトマトをいいよ!」
【担当】永野

楽しかったお泊り保育 月組 5歳児



8月にお泊り保育がありました。あまご掴みでは、素早く泳ぐあまごを自分たちの力で捕まえたり、保育者と一緒に捕まえたりしました。調理して食べてくれるのかな?子ども達と一緒に楽しんでいきたいと思います。

【担当】田中

この夏は、感触遊びを楽しみました。感触遊びの中でも一番楽しんでいたのは、水遊び!赤、青、黄の水と丸い氷の中に玩具を入れたものを用意しました。色の付いた氷をスプーンでくちゅくちゅ入れ、色が混ざるようすを楽しむ子どもたち。混色して緑やオレンジ色になると保育者に「見て!変わった!」と嬉しそうに見せてくれました。そして、丸い氷は、カップに入れてアイス屋さんごっこが始まっています。「いらっしゃいま

せ!、何がいいですか?」と店員さんになりきつて友だちとの会話を楽しんでいました。最後は、水の中に入たりして玩具を取り出し、

寒天遊び

光組 1歳児



せ!、何がいいですか?」と店員さんになりきつて友だちとの会話を楽しんでいました。最後は、水の中に入たりして玩具を取り出し、

大喜びの空組さん。水遊びをとおして色が混ざる変化や溶け方など、いろいろな発見をすることができました!秋もたくさん楽しい遊びをしようね!【担当】松田

らく楽多肥保育園

第二保育園

しむ姿が見られました。水あそび前後に行なう水分補給では、保育者がお茶を子どもたちの口にスプーンで運ぶと、みんな上手に飲むことができました。これから暑さが和らいで

たら、お散歩や外遊びをたくさん取り入れて、いろいろな活動を楽しんでいきたいと思います。

【担当】浜崎



感觸遊びの一環として、「寒天遊び」を行ないました。初めて見る寒天になかなか手が出ず、触る体にお顎が引きつっている子もいました。慣れてくると、キラキラな寒天に目を輝かせて指でツンツンしたり、ぎゅーっと握りつぶしたりそれが感觸を楽しんでいましたよ。また、寒天を型抜きでさまざまな形に型取つたり

容器に寒天を入れたりしてだんだんと遊び方が発展していくと「いらっしゃいません!ゼリー屋さんです。」と色とりどりの寒天をゼリーに見立てて保育士や友だちと大盛り上がりでした。これからもさまざまなものに触れられる機会を作っていくたいと思います。

【担当】古家

魚釣りをしたよ!

~いっぱい釣れたね~

光組
1歳児



ブルーシートの海に魚を泳がせると、「なになに?」と興味津々の子どもたち。さあ!魚釣りゲームで挑戦です。磁石のついた釣り竿で保育者が釣つて苦戦している子もいましたが、何度も挑戦しているうちに魚をGET!見せると「やりたい」「する」とやる気満々。最初はなかなか釣れなくとも、笑顔で釣れた魚を見せてくれます。

【担当】安川



プール楽しいね

~水の中気持ちいいね~

星組
4歳児

体育教室が大好き

な星組さん。「今日はプールに入るよ。」と声をかけると、「やったー!」と大喜びの子どもたち。水着に着替え、準備体操をした後はいよいよプールへ。最初は水に慣れるためにバタ足や顔つけをしました。顔に水がかかるのが苦手な子もありますが、友だちが顔づけしているのを見て、

これからもワクワクするような楽しいことをいっぱいしていくこと。

【担当】森

楽しかった お泊り保育!

たくさんの経験をしたよ

空組
2歳児

共同制作、楽しかったね

子どもたちの大好きな絵本の中に出てきた、ヒマワリ畑の世界を空組で作ってみることにしま

【担当】増田

月組
5歳児

8月2日(金)・3日(土)に、子どもたちが楽しみにしていたお泊り保育がありました。初めてお家の方と離れて過ごす一夜に、ちょっと不安そうにしていました。アマゴが活動していくうちにとても楽しそうな表情になりました。アマゴの捕み取りでは、素早い動きに苦戦しながらもなんとか自分で取ることができました。自分で取ったアマゴは特別美味しいと喜んだり、大興奮でアマゴを握りながら笑顔を見たり、「たこさん釣れたよ!」「○○ちゃんと一緒に」と喜んだり、大興奮で釣りを楽しんでいました。これからもワクワクするような楽しいことをいっぱいしていくこと。

【担当】三宅



スイカ割りに挑戦!

うさぎ組
1歳児

保育者が一人ずつ名前を呼ぶと、元気に棒を受け取ります。子どもたちは、ドキドキしながら順番が来るのを待っていました。

やつたね!スイカに命中!

夏のお楽しみ、「おばけやしきごっこ」をしました。今年は、「くずかごおばけ」という絵本をテーマに、行事前から

【担当】香西
菅



おばけやしきごっこ

「くずかごおばけ」の世界によこそ!

りす組
0歳児

らく楽寺井保育園

組
0歳児

感触遊び

ます。はじめは、水の冷たさに、お!これはなに!?と目を真ん丸にしてびっくりしていましたが、すぐに慣れて氷を撫でたり、紙の上で溶けた水をパシャパシャと叩いたりします。

ながらダイナミックに楽しんでいました。気づくと紙もカラフルに色付いてとってもきれいな夏らしい作品が完成しました。次は、何をして遊ぼうかな。



おばけやしきごっこ

「くずかごおばけ」の世界によこそ!

りす組
0歳児

ら絵本の読み聞かせを行い、子どもたちにも、一つずつおばけを作つてもらつて、準備OK!

りす組さんは、初めてのおばけやしき!保育者に抱こされてのスタートです。いつもとは違う雰囲気の保育室に、泣いたり、固まつたりしてしまって、怖くてその場から動けずにいましたが、最後はおばけに「バイバイ!」をして終えることが出来ました。

少し怖かったけれど、貴重な経験をすることが出来ました。これからも様々な経験を通して、成長していくことを願っています。

【担当】菅



慣れないことにはいつも緊張して表情が硬い子も、積極的に棒を持って参加し、みんなの気持ちが一つになつた、貴重な時間になりました。

慣れないことにはいつも緊張して表情が硬い子も、積極的に棒を持って参加し、みんなの気持ちが一つになつた、貴重な時間になりました。

ら絵本の読み聞かせを行い、子どもたちにも、一つずつおばけを作つてもらつて、準備OK!

りす組さんは、初めてのおばけやしき!保育者に抱こされてのスタートです。いつもとは違う雰囲気の保育室に、泣いたり、固まつたりしてしまって、怖くてその場から動けずにいましたが、最後はおばけに「バイバイ!」をして終えることが出来ました。

少し怖かったけれど、貴重な経験をすることが出来ました。これからも様々な経験を通して、成長していくことを願っています。

【担当】菅

四国の幼稚園初!

らく楽寺井幼稚園は、国際バカロレア(IB)の初等教育プログラム(PYP)の候補校になりました

IBワールドスクールは、「質の高い、チャレンジに満ちた国際教育に信念をもって取り組む」という理念を共有する学校です。

学校法人らく楽学園 らく楽寺井幼稚園も、このような教育に取り組むことが、生徒にとって大切であると信じています。大切なことは、

※バカロレアは1960年代、スイスのジュネーブで始まりました。世界を行き来する人にとっては、いろんな国の学習指導方法が違うと、困ることが多々あるということで、どこの国にいっても同じ、世界共通の学位・大学入学要件を目指した、幼児教育から高等教育までの国際教育プログラムです。(高等学校の卒業資格にあたる基準を統一化する目的)

ターゲットを幼稚園の卒園時に置くのではなく、幼児期に耳を育て、英語に対する興味を育み、じっくりと時間をかけながら、英語教育を続けていくことが、実は一番確実な、そして「身につく」英語教育であると私たちは考えています。

らく楽
寺井幼稚園



りす組

寒天で遊んだよ!
ひんやりつめたくて
きもちいいね♪



ひよこ組

あそび楽しい!
おもしろい!
ふわふわの泡を作ったよ!
色々な色の泡を

おろし器で擦った石鹼がボウルに入っています

【担当】堤
ると「なにこれ?」「さら
さらしている!」と、
触ったり匂いを嗅いだ
りして興味津々!水を
入れて泡立て器で混ぜ
ると、泡がブクブクして
きて子どもたちは大興
奮!!自分の手や足にの
せたり洗ったりしてふ
わふわの感触を楽しん
でいました。そして、み
んなで作った色水を泡
に混ぜて、色がついた泡
を作ったりもしました。
泡に色々な色を混ぜて
楽しんでいる姿は、夢
中になり楽しそうで、
まるで研究者みたいで
した。

【担当】渋野

りす組ではこの夏、水遊びや寒天遊び、氷遊びなど様々な感触遊びを取り入れて遊びました。中でも人気だったのは寒天遊び。手に取るところと滑るのがおもしろくて、両手で触ったり、ぎゅーっと握つてみたりしていました。また、ままごとセットの上に寒天を集めて「ぱくぱく!」と見立てる姿も見られましたよ。今後も様々な感触遊びを保育の中に取り入れていき、素材の感触やにおい、音などを感じて五感を育んでいきたいと思います。

年長 宿泊保育に行ったよ!

～おドキドキだったよ～

7月27日（土）、28日（日）で宿泊保育に行きました。

8月20日（火）の夏期保育では、伝言ゲームを行い、友だちと協力して楽しい時間を過ごしました。まず、少人数のグループを作り、順番を決めました。初めは、「簡単だよ！」と言っていた子どもたちですが、伝言ゲームが始まると、緊張した

年中 みんなで協力!
最後まで伝えられたかな?

姿が見られました。恥ずかしそうにしている子もいましたが、やさしい声で伝えることが出来ました。途中で答えが変わったり、忘れてしまったりしながらも、最後の友だちまでお題を伝え、無事にクリアすることが出来ました！

2024年
10・11月号
vol.121

らく楽福祉会グループは
「防犯CSR活動」
に取り組んでいます



らく楽保育園 検索
らく楽寺井幼稚園 検索
プライバシーについて

掲載されていますご利用者様の映像については、ご本人又はご家族等のご了解を得た映像のみを載せています。

らく楽
児童クラブ
満喫した夏休み!!

／ 学びあるいちにち ／



一日、お家の人がから離れ、様々な経験

～初めてお家の人と離れてお泊りする子がほとんどで、登園した時には緊張した表情でした。しかし、バスに乗つて友だちと話しているうちに少しずつ笑顔も増えてきました。あまご掴みでは、素早いスピードも挑戦し、捕まえることができました。みんなで協力して作つたカレーライスでは、「美味しい。」と何度もおかわりする姿が見られました。他にも、キャンプ

今年の夏休みも、様々な行事を行なうことができました。高松ミライ工では、科学展示室、プラネタリウム、平和記念館など5つのコーナーを見学や体験させていただきました。各部屋を体験していく中で、プラネタリウムでは星の歴史や星座の由来を知り、織姫と彦星の星の名前を聞かれました。当時の様子を再現した映像や当年の楽しさを味わえたようです。

【担当】岩崎



たたかれた。當時の様子を再現した映像や当年の楽しさを味わえたよう

れました。次に、平和記念館では、戦争の歴史や背景、体験した方の話を観て聴いて、当時の使つていたものなどに触れ、「これどうやって使つてましたか？」と質問する姿がありました。当時の様子を再現した映像や当年の楽しさを味わえたよう



入園受付開始 らく楽寺井幼稚園

入園説明会

令和6年 10/1(火)・10/19(土)
10:00～(30分程度) 9:30～受付

★下駄入れ(ビニール袋)・上履き持参
●予約は要りません。

●19(土)は入園説明のみで保育の見学はありません

※お子さまと同伴もしくは保護者のみだけでもOK ※車で来られる方は、らく楽寺井幼稚園 東側の駐車場にお願いします。

見学会

令和6年 10/1(火) 入園説明会後～1時間程度
10/17(木) 10:00～11:00

★下駄入れ(ビニール袋)・上履き持参

定員
233名

【保育園機能】128名
(内0～2歳児56名)

【幼稚園機能】105名

保育時間

【保育園機能】月曜日～土曜日

7時30分～19時(延長保育時間含む)

【幼稚園機能】月曜日～金曜日

土曜日は、休日預り保育有り

7時30分～19時(預り保育時間含む)

ぴよぴよ教室参加者募集

参加費
無料

親子遊び教室及び教育

●英語のレッスン

●季節の歌・手遊び・制作

●親子運動教室

今後の予定 10/4(金)
11/8(金)・11/22(金)

ピヨピヨの様子を
アロゲで紹介しています

学校法人らく楽学園

らく楽寺井幼稚園

Babyぴよ教室

0歳児のみ対象

10/18(金)
11/8(金)・11/29(金)

〒761-8085 高松市寺井町1369-4
(087)885-2038